

# MUNICIPALES

15 - 22 mars 2020

## Patrice Bessone refuse d'être étiqueté à droite

Pour Patrice Bessone, non, il n'y a pas quatre candidatures de droite à La Seyne ! Et pour cause : si ce chef d'entreprise, qui dirige l'auto-école du même nom, s'est effectivement lancé dans la course aux municipales, il ne veut pas être mis dans le même sac que Nathalie Bicais, Sandra Torres ou Serge Daninos, quand bien même des discussions auraient bien eu lieu avec ces personnalités politiques. Patrice Bessone refuse ainsi « d'être placé dans une case » et s'en explique. « Notre liste est ouverte à tous, à ceux de gauche, comme de droite, aux femmes et aux hommes de bonne volonté, rappelle-t-il. Elle se veut équilibrée politiquement et sociologiquement, et générationnelle. C'est justement notre ADN que de se vouloir apolitique ! » Patrice Bessone précise en outre qu'il n'a demandé le soutien d'aucun parti.



MA.D. Patrice Bessone. (DR)